

# *Presidente cubano felicita a Machado Ventura en su cumpleaños*

---

Image not found or type unknown

**Machado "Ventura (I) "sigue al pie del cañón, "extraordinaria experiencia y hermosa hoja de servicios a la Revolución."  
(Foto: @DiazCanelB)**

La Habana, 26 oct (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, envió este sábado un abrazo fuerte y agradecido al comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura en su 94 cumpleaños.

Sigue al pie del cañón, destacó desde su cuenta en X, el Jefe de Estado cubano, apoyando con su experiencia el trabajo del PCC, que dirigió ejemplarmente durante largos años.

“Un abrazo fuerte y agradecido en su cumpleaños 94, para José Ramón Machado Ventura, que sigue al pie del cañón, apoyando con su experiencia el trabajo del @PartidoPCC, que dirigió ejemplarmente durante largos años”.

En la misma red social, Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República de Cuba, felicitó a Machado Ventura, a quien deseó larga vida y salud para poder seguir contando con su extraordinaria experiencia y hermosa hoja de servicios a la Revolución.

“Feliz cumpleaños Comandante José Ramón Machado Ventura, larga vida y mucha salud para que podamos seguir contando con su extraordinaria experiencia y hermosa hoja de servicios a nuestra Revolución”.

También Meyvis Estevez Echevarría, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), envió en X su felicitación, y le agradeció por seguir alentando la obra de la UJC, por sus sabios consejos de padre y por su entrega cotidiana a la Revolución.

“El abrazo agradecido de los jóvenes cubanos al Comandante José Ramón Machado Ventura, en su cumpleaños 94. Gracias por seguir alentando la obra de la @UJCdeCuba, por sus sabios consejos de padre y por su entrega cotidiana a la Revolución. ¡Felicidades!”

José Ramón Machado Ventura, graduado como Doctor en Medicina, se destacó por su lucha contra la dictadura batistiana.

Tras el triunfo de la Revolución Cubana ocupó varios cargos, entre ellos el de Jefe de los Servicios Médicos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y Ministro de Salud Pública.

Fue electo Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba en el 2008.

En el Sexto Congreso del Partido Comunista de Cuba, en abril de 2011, fue electo por la militancia para el cargo de Segundo Secretario del Comité Central, cargo que ocupó hasta el 19 de abril de 2021.

Ha recibido numerosas condecoraciones estatales, entre ellas el Título Honorífico de Héroe de la República de Cuba y la Orden Playa Girón.

Fue elegido para Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular el 18 de abril de 2018 en la Sesión Constitutiva de la IX Legislatura, celebrada en el Palacio de Convenciones de La Habana. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/368339-presidente-cubano-felicita-a-machado-ventura-en-su-cumpleanos>



**Radio Habana Cuba**